



Samedi 20 juin, fêtons la musique à la Prade

Cette année, la fête de la musique à Cébazat se déroulera le samedi 20 juin, jour propice à la fête et à la détente. Le samedi, pour une version plus familiale, plus longue, plus intense, qui ouvre de nouveaux horizons aux musiciens et au public. Parce que c'est encore mieux le samedi, qu'il y a plus de fête et plus de monde, la municipalité vous invite à découvrir des artistes éclectiques aux univers variés, dès 15 h.



Dès 15 h

Les chorales des écoles élémentaires Jules-Ferry et Pierre-et-Marie-Curie, l'orchestre de l'école Jules-Ferry et les chœurs enfants de l'école de musique.

Ils ont entre 4 et 10 ans et vous présentent, avec beaucoup de fierté, leur projet musical de l'année ! Venez encourager et applaudir ces "artistes en devenir".

Entre 16h et 18h

Les classes instrumentales de l'école de musique vous invitent à une balade en musique dans les allées du domaine. Saxophones, trompettes, pianos, guitares, trombones, tubas, flûtes, clarinettes, violoncelles, violons, cors, contrebasses, hautbois, percussions vous attendent à la croisée des chemins... Partez à la découverte de ces diverses sonorités !

à 18 h ...

Place aux orchestres !

Les nombreux orchestres de l'école de musique, des plus jeunes aux plus expérimentés, mais aussi deux groupes de jeunes musiciens cébazais sélectionnés par la commission culture de la ville, se relaient pour débiter la soirée !

... puis à 19 h ...

Anayi.

Né de la rencontre de chanteurs et instrumentistes de cultures différentes (funk, soul, blues, rock, gospel...) le groupe Anayi Gospel Singers présente un spectacle puissant, communicatif et entraînant. Le gospel est une musique au swing évident qui parle

de la douleur des esclaves noirs mais aussi de l'amour, de la joie, et de l'espoir.

... à 20h aussi avec ...

L'orchestre d'harmonie et les Field Hollers.

Les musiciens de l'orchestre d'harmonie et les chanteurs des Field Hollers se partagent la scène. Ensemble, ils vous proposent des arrangements originaux allant de Ray Charles à Stevie Wonder en passant par Mickael Jackson ou encore Aretha Franklin. Ils vous promettent un spectacle inédit, mêlant toutes les musiques de l'héritage afro-américain dans une rencontre inattendue entre un orchestre et un chœur.

... et encore à 21h !

Chouf. Prix du public des "Rencontres" Mathieu-Côte du festival Sémaphore en chanson 2014, il remonte sur scène à Cébazat avec des histoires fortes, des musiques chaudes qui naviguent entre jazz, rock et folklore contemporain. L'imagination est à la barre, on voyage à travers les siècles et les continents.

